



Réunion du Synode de l'Église russe hors-frontières

Une réunion ordinaire du Synode épiscopal de l'EORHF a eu lieu le 18 février 2020, à New York, sous la présidence du métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York, premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières.

Ont pris part à cette réunion : le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne, les archevêques Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest et Gabriel de Montréal et du Canada, les évêques Irénée de Londres et d'Europe de l'Ouest et Nicolas de Manhattan. L'archevêque Pierre de Chicago et d'Amérique du Centre était absent, retenu par les affaires de son diocèse.

Ayant pris acte du bref rapport du métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne sur l'état de la Mission spirituelle de l'Église russe hors-frontières à Jérusalem, le Synode épiscopal a examiné la requête de l'Union des descendants des combattants russes de Gallipoli, demandant de bénir la commémoration liturgique des militaires des armées blanches, pour le centenaire du grand exil de l'Armée russe, sous le commandement du général-baron P. Wrangel. Le Synode a donné sa bénédiction à cette commémoration pour le samedi 21 novembre de l'année en cours.

Ayant discuté la nécessité de désigner un nouveau représentant de l'Église russe hors-frontières au Conseil ecclésiastique et public auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie pour la perpétuation de la mémoire des nouveaux-martyrs et confesseurs russes, le Synode épiscopal a proposé de nommer l'archiprêtre Nikolaï Artemov, secrétaire de la Direction du diocèse d'Allemagne.

Ayant discuté des questions soulevées dans le rapport écrit du président de la Commission de musique d'église auprès du Synode épiscopal, l'archiprêtre Andreï Papkov, le Synode a donné à l'école de chant qu'il dirige le nom d'École synodale de chant d'église Métropolite-Laure. Après avoir souligné le succès du Congrès de chant d'église, réuni récemment dans les locaux de la cathédrale de la Nativité-de-la-Mère-de-Dieu, à Londres, le Synode a donné sa bénédiction à la création d'une commission spéciale, responsable devant la Commission de musique d'église, pour la coordination des travaux intéressant la musique et le chant d'église dans les pays d'Europe occidentale. La nouvelle commission sera placée sous la direction de l'évêque Irénée de Londres et d'Europe de l'Ouest.

Suivant la requête écrite de l'archevêque Pierre de Chicago et d'Amérique du Centre, le Synode épiscopal a donné le titre de monastère indépendant à l'ermitage d'hommes Saint-Jean-le-Théologien, relevant auparavant du monastère de l'Élévation-de-la-Croix.

Ensuite, le Synode a examiné différentes questions d'ordre disciplinaire ou administratif, ainsi que les requêtes des archipasteurs quant à la remise de décorations à des clercs ou à des laïcs de leurs diocèses.

La séance s'est terminée par le chant du « Il est digne ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45676/>